

27.02.2019 - 11:00 Uhr

## Carolin Kebekus im stern: "Die Mutter von Seehofer ist die Mutter aller Probleme"

## Hamburg (ots) -

Komikerin Carolin Kebekus mischt sich im stern in das aktuelle politische Geschehen ein. Die 38-Jährige ist mit der Politik des Bundesinnenministers Horst Seehofer nicht einverstanden. Dem stern sagte sie: "Er hat Migration als die Mutter aller Probleme bezeichnet. Ich komme aus einem Kölner Stadtteil mit hohem Migrantenanteil. Das hat mich persönlich beleidigt." Daher sagt sie: "Die Mutter von Horst Seehofer ist die Mutter aller Probleme."

Außerdem äußerte sich der Comedy-Star zum Brexit: "Das Ganze hat eine skurrile Seite. Es gibt den sogenannten polnischen Abgang. Da geht man, ohne sich zu verabschieden. Und jetzt gibt es auch den britischen Abgang: Da verabschiedet man sich, geht aber nicht."

Auch zur Diskussion um den Paragrafen 219a, der die Werbung für den Abbruch einer Schwangerschaft regelt, trägt Kebekus im stern bei: "Das regt mich auf. Die Grundhaltung ist hier doch: Frauen sind nicht mündig für gewisse Dinge. Man sollte sich besser nicht umfassend über Schwangerschaftsabbrüche informieren. Sie könnten sonst auf die Idee einer Abtreibung kommen, die sie sonst nicht vorhätten. Was für ein Blödsinn!"

Kebekus engagiert sich aktuell stark beim Kölner Karneval. Ihr aktuelles Bühnenprogramm heißt "Pussy Nation".

Diese Vorabmeldung ist nur mit der Quellenangabe stern zur Veröffentlichung frei.

## Kontakt:

Sabine Grüngreiff, Gruner + Jahr Unternehmenskommunikation, Telefon 040 - 3703 2468, gruengreiff.sabine@guj.de

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/100012071/100825324 abgerufen werden.